Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 206 m2
Référence 84082980
Prix 3162912 €

Carqueiranne
Appartement a vendre (83320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez un joyau immobilier dans un environnement exceptionnel : une
résidence exclusive de cing appartements haut de gamme, au coeur d'un parc
arboré. Cette propriété offre une expérience de VI unique, avec une piscine privée
et un acces direct a la mer. L'appartement de 206m2 se compose de quatre
pieces, dont trois suites parentales avec salles de bains privatives. Le séjour et la
cuisine de 88m?2 ouvrent sur une terrasse ensoleillée de 30mz2. Offrant des
prestations de luxe, situé "les pieds dans l'eau”, cet appartement d'exception

propose un cadre de VI exclusif réservé a quelques ...

Discover a gem of a property in an exceptional setting: an exclusive residence of
five top-of-the-range flats, set in wooded grounds. This property offers a unique
living experience, with a private swimming pool and direct access to the sea. The
206m? flat has four rooms, including three master suites with en suite bathrooms.
The 88m2 living room and kitchen open onto a 30m? sun terrace, offering luxury
amenities. Situated 'feet in the water', this exceptional flat offers an exclusive living
environment reserved for a privileged few. Facilities include a car park and a cellar,

adding a ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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